

## Nuevo horario de atención en la oficina de Goiz Alzheimer

Última actualización: Miércoles, 28 Junio 2017 14:11

Publicado: Lunes, 26 Junio 2017 18:10

---



**Desde el día 19, la oficina que atiende a las personas que desean participar en el programa estará abierta los lunes entre las 16:00 y las 20:00 horas**

Tras seis meses cumplidos desde el inicio de la puesta en marcha del programa Goiz Alzheimer, la oficina que atiende a las personas ha cambiado de horario. Desde el pasado lunes día 19 atiende los lunes entre las 16:00 y las 20:00 horas.

En este semestre han sido alrededor de 500 personas las que han pasado por la oficina situada en el edificio de Urbieta etxea y se han sometido a los test de detección precoz de la enfermedad.

El Ayto. de Beasain como los entes que colaboran en el programa Goiz Alzheimer, Osakidetza, centro de salud local y Fundación Cita Alzheimer continúan con el compromiso de trabajar por el bienestar y la calidad de vida de la ciudadanía, y concienciar así a la población

## **Nuevo horario de atención en la oficina de Goiz Alzheimer**

Última actualización: Miércoles, 28 Junio 2017 14:11

Publicado: Lunes, 26 Junio 2017 18:10

---

de la importancia que supone la detección precoz de esta enfermedad. Ya que la existencia actual de fármacos y tratamientos retrasan la progresión de la enfermedad mejorando el bienestar y la calidad de vida entre otros diversos factores.